

merz | medien + erziehung | Arnulfstraße 205 | 80634 München
| fon 089.68989120 | merz@jff.de | www.merz-zeitschrift.de

ich bin ich. du bist du?

Beitrag aus Heft »2011/03: Jugendarbeit und social networks«

Was ist umständlich im Internet und sollte einfacher gehen? Was fehlt noch in Deinem Alltag? Welche Erwartungen hast Du an eine sichere digitale Identität? Das sind die Fragen, die der Verein Deutschland sicher im Netz e. V. (DsiN) unter der Schirmherrschaft des Bundesministeriums des Inneren im Zuge seines Ideenwettbewerbs Jugendlichen und jungen Erwachsenen von 15 bis 25 Jahren stellt. Die jungen Leute sind aufgerufen, sich zum Thema „ich bin ich. du bist du?“ mit Hilfe der oben genannten Leitfragen Gedanken zu machen und ihre Sicht auf das Thema „Sichere Identitäten“ in Form eines kurzen selbst gedrehten Films zu verdeutlichen. Dabei ist es egal, ob das Video mit dem Handy oder mit professionellem Equipment gedreht und geschnitten wurde – was zählt ist die Idee und ihre Umsetzung.

Bewerben können sich die Schülerinnen und Schüler, Auszubildenden sowie Studierenden und Berufsanfänger allein sowie in Teams oder Schulklassen ab sofort unter www.sicher-im-netz.de. Einsendeschluss für die Beiträge ist der 30. September 2011. Als Preise winken für den Erstplatzierten 1.500 € sowie je ein Notebook für die Zweit- und Drittplatzierten.

www.sicher-im-netz.de